

学校だより：

岩中レポート

第49号

令和3年2月5日（金）発行 発行責任者 校長 馬場廣明

コロナ感染症拡大の影響により、今年度の修学旅行は実施いたしません。保護者会で承諾いただきました。

2月4日（木）に3学年の保護者懇談会を開催いたしました。懇談会の冒頭に、校長より「今年度の修学旅行の実施の有無について」お話をさせていただきました。前日に以下のような文書を配付したうえで、保護者の皆様にご説明させていただきました。おそらく、保護者の皆様からは中止に伴ってのご批判は山ほどあったかと思いますが、集まっていただきました保護者27名（実家庭数36名）の皆様からは全くそのようなご意見やご指摘はありませんでした。反対に今回の中止に至るまでの学校の対応に対して、心温まる感謝のお言葉をいただきました。本当にご理解をいただきましたことに改めまして、感謝の気持ちでいっぱいです。私たち教職員一同、本校を巣立っていく「すばらしい生徒たち38名のために」最後まで全力で支援していくことを再確認させていただきました。

（3学年保護者宛て文書の全文より）

コロナ禍の中、保護者の皆様には益々ご健勝のこととお喜び申し上げます。また、日頃より本校の教育活動に際しましてご理解とご協力をいただきまして、厚く御礼申し上げます。

さて、今年度の修学旅行の実施につきましては、新型コロナウイルス感染症拡大の影響により、4月から9月へ、9月から3月へと実施期日の変更を繰り返してきました。また、6月の保護者の皆様からのアンケート調査に引き続き、最終のアンケート調査も今回実施いたしました。その結果、保護者の皆様のご意見も参考にさせていただき、**校長の最終判断として「今年度の修学旅行は中止、実施しないこと。」に決めさせていただきます。**

3年生の生徒の皆さんや学年の先生方の落胆される姿を想像すると心が痛みますが、3年生の皆さんの中学校最後の一大イベントである卒業式、これから迎える新しい高校生活を考えると、これらに勝るものはありません。

また、修学旅行が実施できない場合は、**県内または近県への日帰りでの旅行も視野に入れながら進めてきましたが、そうしたことも全て行わないこととします。**とにかく、今は静かにコロナの感染拡大の現況を把握しながら、静かに元気な姿で巣立って行く3年生の皆さんを、卒業式とそれぞれの高校への入学式まで温かく見守っていきたいと思っています。

つきましては、明日4日（木）に開催されます学年保護者会で保護者の皆様からいろいろなご意見をいただくこととなりますが、**校長として全てのご意見は聞かせていただきますが、そのご意見によって、考えや判断が変わることはありません。**未来ある子どもたちをこの旅行によって、人生を台無しにさせることはできません。ここは私たち大人の出番であり、大人の舵取りが必要なときです。落ち込んでいる子どもたちを言い聞かせ納得させるのは、私たち教職員であり保護者の皆様でありますし、必ず子どもたちは理解し納得してくれるはずですよ。今回の中止については、**何よりも子どもたちの命、引率される先生方の命を最優先にして決めさせていただきましたこと**に、ご理解とご承諾をよろしくお願いいたします。

おわりに、明るい未来ある38名の生徒の皆さんの今後の益々のご活躍をお祈りするとともに、コロナが終息し、以前のようなマスクのない普通の学校生活が一日も早く訪れることを願い、修学旅行中止に伴うお詫びの挨拶とさせていただきます。

(第2回目のアンケート調査結果より)

- 1 調査期間 令和3年1月8日(金)～18日(月)
- 2 調査人数(回収率) 38名(100%)
- 3 修学旅行に関するアンケート調査結果

1	予定通り実施した場合	参加させたい 7名	参加させたくない 29名(76.3%)	無回答・どちらとも言えない 2名
2	日帰り遠足(近県)を計画した場合	参加させたい 20名	参加させたくない 16名(42.1%)	無回答・どちらとも言えない 2名
3	今年度の旅行行事は…	実施すべき 12名	中止にすべき 23名(60.5%)	無回答・どちらとも言えない 3名

※ 来年度の修学旅行は、9月に関西方面で日程の調整中です。

2年生、球技大会が開催されました！

2月2日(火)の5、6校時目に2年生の校内球技大会「バレーボール大会」が開催されました。保健体育の授業で学習した内容の総まとめとしての大会でもありました。男女混合チームが結成され、特別ルールのもとで実施されました。授業や休み時間などを利用して練習した成果が十分に表れて、なかなかの上達ぶりでした。サーブやレシーブ、スパイクとラリーが続く場面もあり、大盛り上がりでした。また、女子生徒も上手だったのが印象的でした。和気あいあいの雰囲気、男女が協力し合う姿は見て、頼もしく感じられました。今回の球技大会をとおして、よりいっそうクラスの団結力やまとまりが強化されたことと思います。たいへんにお疲れさまでした。



(男女混合チーム、クラスやチームのまとまりが発揮された素晴らしい大会でした。)

除雪作業でお世話になります。

先日のホームページでもお知らせいたしましたが、白方小学校区の●●●●様(昨年度、本校を卒業した女子生徒のお父さんです。)のご協力により、積雪時に本校の校舎周辺の除雪作業を毎年行っています。今シーズンも積雪時3回の除雪をしていただき、生徒・教職員共にたいへんに助かりました。生徒や保護者の皆様も●●様にお会いする機会がありましたら、御礼のお言葉をかけていただければと思います。●●様、今後ともよろしく願いいたします。(大型ブルドーザーが大活躍です)



来週の金曜日は期末テストです！

来週の12日(金)に3学期の期末テストが行われます。今回は放課後や休日の部活動が行われなかったため、テスト勉強のための時間が多くあったかと思います。学年のまとめとテストでもありますので、最後は「有終の美」で終われるようしっかりと学習を進めてください。

～ 本校ホームページ、アクセス数127万件を突破しました。毎回ご覧いただきありがとうございます。～